

Bewohnerausflug

Ausflug an den Ammersee, jedes Jahr ein Highlight

Am 04. September war es wieder soweit. 32 Bewohnerinnen und Bewohner des Betreuten Wohnens waren pünktlich zur Abfahrt der Busse bereit. Schnell waren alle Ausflügler und einige Rollatoren auf die fünf Kleinbusse verteilt. Die

Fahrerin und die Fahrer der Firma Spindler brachten uns sicher nach Herrsching an den Ammersee. Wir Veranstalter hatten ob des Wetters schon Bedenken. Kerstin Salcher beobachtete seit zwei Tagen den Wetterbericht, der leider

am Nachmittag des Ausflugtages Gewitter und Regen voraussagte. Mutig machten wir uns Wettersteiner dennoch auf den Weg und die Sonne schien bis wir wieder zur Heimfahrt in den Bussen saßen. Wahrscheinlich lag es daran, dass

jeder mit Regenschirm und Regenjacke ausgestattet war. Da hat sich der Wettergott gedacht, dass er sich nun doch für Sonne entscheiden mag. Den „alten Hasen“ war die Seeterasse im Restaurant Seehof bereits bekannt. Unsere neuen Ausflügler waren von der überwältigenden Aussicht auf den See und die Berge überrascht. Fixe Bedienung brachten Eiskaffee, Limo und Cappuccino, dazu ein gutes Stück Kuchen oder Torte. Das wichtigste war aber das gute Miteinander, die Gespräche und die Freude über diesen schönen Ort. Es war aber auch ein super Trupp, der dieses Jahr unterwegs war. Inclusive den Betreuungs-

kräften Salcher Kerstin, Gajer Ludmilla, Baumgärtner Michael und Rögner Monika. Um halb vier mussten wir bereits auf dem Dampfer sein. Das klappte reibungslos, dieses Jahr war die Schlange zum Anstehen nicht so lange. Alle freuten sich riesig aufs „Schiffelfahren“. Die kleine Runde Herrsching – Dießen- und zurück bietet einen tollen Ausblick aufs Marienmünster in Dießen und auf das Kloster Andechs. Unsere Bewohnerinnen und Bewohner verteilten sich über die verschiedenen Decks am Schiff, oben an Deck mit Sonne oder Frischluft oder unten im Restaurant, wo es nicht so heiß war. Beim Anlegen

nach eineinhalb Stunden fanden sich alle sehr diszipliniert wieder beim Ausgang ein. So konnten wir mit Freude im Herzen und Auftanken der Seele Herrsching wieder Richtung Haunstetten verlassen. Wir Begleiter hörten nur viel Lob. Auch die Freude über diesen Tag war in den Gesichtern nicht zu übersehen. Aber auch wir Begleiter genossen so manch gutes Gespräch mit den Bewohnerinnen und Bewohnern, für das im Arbeitsalltag nicht immer Zeit ist. Letztendlich geht ein großes DANKE an alle, die beim Ausflug dabei waren und auch an die, die diesen wunderschönen Tag ermöglicht haben.

M.R.



Marc Lindermeir
Tattenbachstraße 22
86179 Augsburg
Telefon 08 21 - 8 46 38

Service:

- Blutzucker-, Cholesterin-, Blutdruckmessung
- Diabetes- und Diätberatung
- Inkontinenz- und Reiseimpfberatung
- Kompressionsstrümpfe nach Maß
- Verleih von Milchpumpen, Inhalationsgeräten und Babywaagen
- Zustellservice
- Jahreskostenaufstellung für Krankenkasse und Finanzamt
- Kundenkarten

Öffnungszeiten:

Montag, Dienstag und Donnerstag: 8.30 – 19.00 Uhr
Mittwoch: 8.30 – 18.00 Uhr
Freitag: 8.30 – 18.30 Uhr
Samstag: 8.30 – 12.00 Uhr

